



都島区内の3中学校と近隣区の中学校から、特別支援の生徒を中心に1回目は9名、2回目は21名の生徒が参加しました。千葉先生、翼先生のコーチの下、桜宮高校水泳部のボランティアの皆さんとともに、楽しく水に親しむことができました。

昨年度も参加した全介助の生徒さんが終始リラックスして笑顔で参加されていて、泳ぎが苦手という生徒も一緒に最後の全員リレーで見事に泳ぎ切ったり、アーティスティック スイミングを全員で表演するなど、参加した皆が充実した活動を行うことができました。

## みんなの水泳教室 保護者の声

学校名	入部種目	参加理由	自由記述
1高倉	入部していない	以前は泳げていたが最近泳げなくなったと言っていた。もともとプールは好きだったため	娘がとても楽しそうで、年の近い先輩やプロの先生に教えていただき、上達が見えて本当に贅沢な時間でした。ぜひ、月1回くらいで開いていただきたいです。
2下福島	水泳	他校の生徒さんと関われる機会だったから	楽しそうだった。今回参加した子の兄が千葉先生にご指導いただきました。また、ぜひ教えてください。
3北稜	技術工作	水泳が好きで、高校では水泳部に入ろうと考えているため。支援の先生のススメで。	プールサイドで指導を直接見られる機会もないですし、何よりも子どもがずっと笑顔でした。本日は、ありがとうございました。めったにない指導を受けられたことは、本人の大切な思い出になると思います。
4友渕	水泳	学校以外のお友達と一緒に水泳ができるので	今日は楽しい時間をありがとうございました。
5都島	野球	本人自身で体を動かしてできるスポーツだから	他のお子さんの様子やサポートしてくれる先生の多さにびっくりが多かった。
6都島	野球	水が大好きだから	みんなが優しく接してくれた
7高倉	入部していない	娘が行きたいと言い出したので	すごく楽しかったです。プロの方に指導していただける機会があるだけありがとうございました
8下福島	水泳	他校生との交流	競泳だけでなくいろんな水との関りが学べました
9下福島	水泳		内容がおもしろいです
10八阪	柔道	プールが苦手で興味を持って欲しいと思ったため	楽しいスイミングができていたと思いました
11友渕	水泳	子どもからの希望	楽しくやってくれた
12都島	入部していない	0才から3才までスイミングに通っていて、水に入ることがとても好きで、幼稚園・小・中学校での水泳授業で友達と一緒に楽しく参加させてもらっているので。昨年もみんなの水泳教室へ参加させてもらって、とてもよかったです。	学校での授業を直接見学させてもらうこともあまりないので、色々な表情が見れたことやみんなと一緒にできることを考えてもらっていることなどとても満足です。春や秋にも高校のプールを利用してもらえることがあれば、また、参加させてもらえたならと思います